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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 12 de maio de 2016 

 

----- Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezasseis, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, 

Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, 

Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. 

António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por salientar a forma muito positiva como decorreu a prova desportiva 

“Peneda-Gerês Trail Adventure”, nos dias 29 e 30 de abril e 01 de maio. Também 

mereceu elogios o II Festival de Bandas Filarmónicas, organizado pela Banda Musical 

de Carvalheira com o apoio logístico e financeiro do Município, que se realizou na vila 

do Gerês, no dia 1 de maio, integrado nas atividades da abertura da época termal. O Sr. 

Presidente fez ainda uma avaliação positiva da III.ª Feira do Cabrito Biológico da Serra 

do Gerês, que teve lugar na sede do concelho, no passado fim de semana, apesar das 

más condições climatéricas que prejudicaram este evento. Mesmo assim, salientou o Sr. 

Presidente, os restaurantes aderentes ao certame mostraram a sua satisfação com a 

forma como se desenrolou esta Feira, que contribuiu significativamente para a 

promoção e divulgação da gastronomia local devido a uma reportagem da RTP 1. ------- 

----- Por último, o Sr. Presidente propôs a antecipação da próxima reunião do executivo 

municipal, prevista para o dia 26 de maio para o dia 19 de maio, uma vez que o dia 26 

de maio é feriado nacional. Esta proposta foi aceite por unanimidade. Também por 

decisão unânime foi decidido antecipar a reunião ordinária deste órgão do dia 9 de 

junho para o dia 2 do mesmo mês. ---------------------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado para informar que no 

próximo fim de semana, dias 14 e 15 de maio, se realiza a XII Subida da Vezeira à Serra 
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do Gerês e no fim de semana dos dias 21 e 22 de maio a IV Feira da Chanfana de Cabra, 

no lugar da Ermida, freguesia de Vilar da Veiga. ----------------------------------------------- 

----- Em seguida usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha, referindo-se à III 

Feira do Cabrito Biológico, argumentando que as más condições climatéricas que se 

registaram durante esses dias não permitem fazer uma avaliação coerente do sucesso ou 

insucesso do evento. Ainda sobre o mesmo evento, o Sr. Vereador questionou a 

veracidade de uma informação que lhe foi comunicada por um munícipe que o 

Município teria apoiado financeiramente os restaurantes aderentes na aquisição dos 

cabritos que foram confecionados durante a Feira. --------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente esclareceu de imediato que essa informação não tem qualquer 

fundamento. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- O mesmo Vereador questionou se houve alteração na delegação de competências 

pelo Sr. Presidente nos vereadores em regime de permanência e em caso afirmativo que 

delegações foram alteradas. ------------------------------------------------------------------------  

----- O Sr. Presidente confirmou que de facto fez algumas alterações na delegação de 

competências e na distribuição dos pelouros, tendo prestado informações sobre os novos 

pelouros e competências que cabem a cada elemento do executivo em permanência. ---- 

----- Registou-se de seguida a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso, 

referindo que teve conhecimento da realização de uma inspeção ao Município de Vieira 

do Minho pela IGAMAOT. Neste sentido, o Sr. Vereador questionou se o Município de 

Terras de Bouro também foi abrangido por essa inspeção. ------------------------------------ 

----- O Sr. Presidente confirmou a presença da IGAMAOT (Inspeção-Geral da 

Agricultura, do Mar, do Ambiente e do Ordenamento do Território) na Câmara 

Municipal, no passado mês de março. Para prestar esclarecimentos mais detalhados 

desta inspeção aos Srs. Vereadores, o Sr. Presidente solicitou a presença do Sr. Eng. 

Jerónimo Correia, chefe da DPU do Município, que foi quem esteve a acompanhar todo 

o processo. Chegado o Sr. Eng. Jerónimo Correia, usou então da palavra para prestar 

todos os esclarecimentos sobre esta matéria. 

 

----- Sendo 11:00 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


